

Comienza en Ancud la búsqueda de un gemelo genético para Dante Gómez

En el Gimnasio Municipal de Ancud comenzará el proceso para encontrar un donante compatible que permita tratar la Beta Talasemia mayor que padece. La comunidad de Chiloé está llamada a participar en este esfuerzo solidario y se espera que la campaña se traslade a otros puntos de Chiloé.



que ese donante aparezca porque es la opción de vida que tiene tu hijo. La invitación es a apoyar; cuando eres donante le permites a esa mamá tener más tiempo para disfrutar con su hijo. Necesitamos a la comunidad chilota de Castro, Quellón, Ancud, de cada una de las islas, que nos apoyen. La idea es expandir la campaña; quizá vamos a estar en Castro, estamos viendo si el 28 de septiembre, y así vamos a ir a otros lugares", expresó.

Agregó que, de ser compatible, la fundación corre con todos los gastos del donante y el procedimiento es mediante sangre periférica, que no tiene ninguna contraindicación.

"Confiamos en la solidaridad del pueblo chilote y no dudamos en que vamos a poder encontrar el donante que Dante y muchos otros pacientes necesitan", expresó.

Finalmente, señaló que hay registros de pacientes chilenos que han logrado encontrar su donante en el extranjero, y también donantes de nuestro país que han ayudado a la recuperación de pacientes fuera de Chile.

"El año pasado tuvimos el caso de Paula, una chica finlandesa de madre chilena y padre ecuatoriano. Ella encontró su donante compatible en Chile, porque por compatibilidad genética era mucho más probable que lo encontrara acá. Hicimos campaña, se encontró su donante, las células madre viajaron hasta Finlandia y ella recibió su trasplante. Este año cumplió un año de su trasplante y está en óptima recuperación", expresó.

Este 7 de septiembre, en el Gimnasio Municipal de Ancud, se iniciará la búsqueda de un gemelo genético que la familia del pequeño Dante Gómez, de un año y 5 meses de edad, necesita para que pueda acceder al tratamiento que le permita curar la Beta Talasemia en estado mayor que padece.

La familia está realizando las coordinaciones junto a DKMS, fundación internacional que busca donantes para el tratamiento de personas con padecimientos similares. Se trata de un padecimiento genético hereditario que afecta la producción de hemoglobina, la proteína encargada de transportar el oxígeno en la sangre.

LLAMADO

Margot Vera, madre de Dante, hizo un llamado a la comunidad de Ancud y Chiloé a participar. **"Hacemos el llamado a la comuna de Ancud a participar este sábado 7 en nuestra campaña presencial en el gimnasio fiscal, desde las 10 de la mañana hasta las 18:00 horas. Vamos a estar con la fundación DKMS, que es la más grande a nivel mundial en la búsqueda de compatibilidad genética, y así, de esta forma, partimos con esta campaña. Es el puntapié inicial de todo el trabajo que se nos viene por delante"**, dijo.

Igualmente, señaló que posteriormente la campaña se trasladará a la comuna de Quellón, de donde también es oriunda parte de su familia, para

seguir buscando. Agregó que también se realizarán visitas a las comunas de Castro, Dalcahue y Quemchi. **"En realidad, en las 10 comunas donde nos presten ayuda para difundir nuestro caso, nosotros estaremos muy agradecidos"**, expresó.

En este contexto, el padre del menor, Roberto Gómez, recordó que se trata de un examen muy sencillo, que no es invasivo. **"El examen es sencillo, es un examen salival donde se utilizan tres cotonitos muy parecidos a los del PCR, pero van en la boca, en las dos mejillas y entre los labios. Esto se va a Alemania, y allí podemos identificar si alguien es genéticamente compatible con nuestro bebé para ser su donante. Ahora, las personas se pueden acercar y hacer consultas si se pueden hacer el examen. Hay algunos requisitos"**, expresó.

APOYO

Mayumi Matujara, coordinadora de campañas de DKMS en Chile, señaló que la campaña estará 5 días en Puerto Montt. El 2 de septiembre en la Universidad Austral, el 3 de septiembre en DUOC, el 4 en Inacap, mientras que el 5 y 6 de septiembre en las universidades San Sebastián y de Los Lagos.

En Chiloé, la campaña se inicia en Ancud el día 7 de septiembre en el gimnasio fiscal desde las 10:00 horas.

"Cuando un paciente tiene un momento tan duro como buscar un donante compatible que no se encuentra en la familia, es durísimo, porque además de sacar adelante a tu hijo, llevarlo mes a mes a transfusiones sanguíneas y estar atento a su tratamiento, tienes que estar preocupado de

INCENDIO QUELLON

En hora de la mañana de este jueves se registró un incendio en calle Ramón Freire que afectó a un local comercial. Se trató de un local de venta de comidas "La Condenada" que comenzó a arder por su parte posterior y que gracias a la pronta intervención de bomberos logró ser controlado con prontitud. Al lugar llegaron voluntarios de la 2da Compañía del Cuerpo de Bomberos, con dos máquinas y solo se registraron pérdidas materiales, gracias a que el incendio fue controlado en un etapa de incremento.

